

34. Österreichischer DIABETESTAG

AB SONNTAG 03.10.2021
ALLES ÜBER DIABETES

ÖSTERREICHISCHER DIABETESTAG GOES ONLINE – kostenlos

aufgrund steigender Inzidenzzahlen und mit Rücksicht auf die Risikogruppe der Menschen mit Diabetes haben wir uns für eine reine Online-Variante des Österreichischen Diabetestages entschieden.
(Keine Präsenzveranstaltung!)

Wenn Sie unser kostenloses Online-Angebot nutzen möchten, senden Sie uns bitte eine E-Mail an anmeldung@diabetes.or.at oder registrieren Sie sich für die **NUR-ONLINE-Variante** über unsere homepage www.diabetes.or.at



Österreichische
Diabetikervereinigung
www.diabetes.or.at
+43(0)662 827722

ÖDV-Servicezentrale
Moosstraße 18 · 5020 Salzburg
oedv.office@diabetes.or.at

Spendenkonto
IBAN: AT 06 3500 0000 0813 2490
BIC: RVSAAT2S

Programm 34. Österreichischer Diabetestag

ONLINE ab 03.10.2021

DIABETES TYP 1

Begrüßung

Dipl. Päd. Helmut Thiebet, ÖDV-Bundesvorsitzender

Interpretation der Blutzuckerprofile bei Typ-1-Diabetes

Prim. Dr. Christian Schelkshorn, FA für Innere Medizin und Vorstand 1. Medizinische Abteilung
Landeskrankenhaus Stockerau/Korneuburg

„up to date“ beim Typ-1-Management

Prim.^a Dr.ⁱⁿ Claudia Francesconi, FÄ für Innere Medizin, Schwerpunkt Diabetes und Sportmedizin, Wien

Neues zur Fett-Eiweiß-Kohlenhydrat-Berechnung

Iris Wunder, MSc, Diätologin, Diabetesberaterin, LKH Mürzzuschlag

DIABETES TYP 2

Begrüßung

Dipl. Päd. Helmut Thiebet, ÖDV-Bundesvorsitzender

Eröffnungsvortrag: Prädiabetes

Univ.-Prof. Dr. Harald Sourij, Erster Sekretär der Österreichischen Diabetesgesellschaft;
Medizinische Universität Graz, Klinische Abteilung für Endokrinologie und Diabetologie

Therapiemöglichkeiten bei Diabetes Typ 2 – Vor- und Nachteile

OÄ Dr.ⁱⁿ Natascha Roszuczky, A.ö. Krankenhaus Kittsee, Innere Medizin, Diabetesambulanz

Das metabolische Syndrom

Dr.ⁱⁿ Susanne Pusarnig, Ärztin für Allgemeinmedizin, Wien

DIABETES BEI KINDERN + JUGENDLICHEN

Begrüßung

Ulrike Humpel, DGKP, ÖDV-Vorstandsmitglied, Referat Kinder- und Jugend

Die perfekte Welle?

Interpretation der Glucose-Kurven bei Kindern und Jugendlichen

Dr.ⁱⁿ Gabriele Berger, Fachärztin für Kinder- und Jugendheilkunde, ÖGK Gesundheitszentrum, Wien-Floridsdorf

Was Kinder mit Diabetes brauchen

Dr.ⁱⁿ Marianne König, Klinische Psychologin an der Univ. Klinik für Kinder- und Jugendheilkunde, AKH Wien

Therapiemüde – Was nun?

Mag.^a Katharina Honisch, DGKP, Diabetesberatung, ÖDV-Landessektion Wien